

20/12/19

## Succès pour le forum des anciens élèves



La foule aux différents stands ! Chaque classe de Première et Terminale disposait d'un créneau de 30 minutes pour visiter les stands.

### ÉDUCATION

Vendredi 20 décembre, le lycée Le Verrier a organisé son forum des anciens élèves, comme à chaque veille de vacances de Noël. 130 anciens élèves de niveau bac à bac + 5 étaient présents pour présenter une soixantaine de formations. Arts et culture, lettres, sciences humaines, éducation, santé et social, droit, sciences, commerce, communication, informatique, tourisme, le panel était très varié ! "Nous avons eu un fort succès cette année, ont expliqué

Anne Lemaigen, secrétaire de direction, et François David, CPE, organisateurs. Certains sont en études, parfois loin, d'autres sont déjà dans la vie professionnelle et ont pris un après-midi pour venir ici !" Pour Charlotte Bousquet-Paschke et Laurine Marion, en 2<sup>e</sup> et 1<sup>ère</sup> année de médecine à Caen, "c'est toujours un plaisir de revenir au lycée !" Pour les lycéens, l'après-midi a été l'occasion de se renseigner sur la formation qu'ils souhaitent intégrer ou essayer de trouver une filière !